

# La Universidad ofrece un título de experto para asistir al paciente

► La formación cuenta con especialistas en fertilidad de la clínica internacional IVF-Spain

**VICTORIA BUENO**

El último Consejo de Gobierno de este curso en la Universidad de Alicante ha aprobado la implantación de dos nuevos títulos propios, con un coste medio de matrícula de 2.200 euros, para formar expertos en Asistencia al paciente internacional, centrado en las técnicas de fertilidad, y sobre el Cálculo de estructuras e instalaciones con herramientas Cype.

En el primero de estos títulos, organizado por el Instituto Interuniversitario de Lenguas Modernas, intervienen además Enfermería, Psicología de la Salud, Biotecnología, Filología inglesa, Filología Española y Lingüística.

La firma de un convenio con la clínica internacional IVF-Spain,

especialista en fertilidad, ofrece además una formación integral para la medicación interlingüística y la asistencia al paciente internacional en español y en inglés. Los alumnos adquirirán habilidades para emprender proyectos en el contexto comunicativo médico-paciente y para resolver situaciones de conflicto en este ámbito laboral. La colaboración con la clínica favorece además la formación en la reglamentación sobre la reproducción asistida y sus técnicas.

La exclusividad de estos títulos reduce el número de alumnos a apenas diez y el plazo de inscripción empieza el 15 de septiembre, para arrancar la formación en enero.



La rectora durante el Consejo de Gobierno online.

INFORMACIÓN

La rectora insiste en que lo importante es vacunar a los alumnos y vuelve a ofrecer a los sanitarios del campus

El Consejo también ha aprobado investir doctor Honoris Causa al sociólogo de origen cubano y nacionalidad estadounidense Alejandro Portes, emérito de la Universidad de Princeton, a propuesta de Sociología I y II de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

Portes destaca por su investigación sobre migraciones internacionales, sociología económica, la urbanización de los países en vías de desarrollo y la marginalidad social. En 2019 fue galardonado con el Premio Princesa de Asturias de Ciencias Sociales.

La rectora, Amparo Navarro, emplazó finalmente a una nueva reunión con la conselleria y los rectores en los últimos compases del mes de agosto para determinar el inicio de curso en función de la situación de la pandemia, y ha recordado que lo más importante ahora es «la vacunación del estudiantado» para lo que ha vuelto a ofrecer el Servicio de Prevención.



*Deixa que el vent  
moga la teua barca  
i les teues emocions.*

*Qui ho ha viscut ho sap*